

Attila Système Valence soutenu par Initiative Drôme-Ardèche

Créée en avril 2014, l'agence Attila Système de Valence a démarré son activité sur un rythme soutenu. Et les perspectives d'avenir sont très optimistes. Mathieu Dumont, gérant de l'entreprise, obtient, pour la seconde fois en quelques mois, un prêt d'honneur de l'Association Initiative Drôme-Ardèche, afin de créer de nouveaux emplois dans son entreprise au cours de l'année.

Un soutien au démarrage

Déjà 7 emplois de créés en un an, 3 autres en perspective sur 2015, Mathieu Dumont est un entrepreneur satisfait et optimiste. Pour cet ancien directeur d'établissements médicaux sociaux, couvreur de formation, l'aventure entrepreneuriale est un succès. « Je souhaitais entreprendre dans un secteur dans lequel je pouvais exercer mes deux métiers: celui de couvreur et celui de manager. En découvrant le réseau de franchise Attila Système, enseigne nationale spécialisée dans la réparation, l'entretien et l'aménagement de tous types de toitures, j'ai eu l'opportunité de réaliser mon rêve », confie Mathieu Dumont.

Le jeune entrepreneur débute son activité en mars 2014. Il sollicite un premier prêt d'honneur à taux 0 à hauteur de 15 000 € auprès de l'association Initiative Drôme-Ardèche afin de recruter deux opérateurs techniques pour le lancement de son agence.

« Le carnet de commandes a été rapidement pris d'assaut. Les prestations innovantes proposées par Attila Système ont trouvé leur place sur le marché, poursuit Mathieu Dumont. Aujourd'hui, nous sommes 7 salariés dans l'entreprise. En un exercice, j'ai réalisé le chiffre d'affaires que j'avais prévu en année 2, soit 600 000 € ».



Un booster pour l'avenir

Au début de l'année 2015, Mathieu Dumont se tourne à nouveau vers Initiative Drôme-Ardèche afin d'obtenir un second prêt d'honneur à taux 0 pour soutenir le développement intense de son entreprise. A l'aide de ce nouveau prêt, ce sont 3 emplois d'opérateurs techniques qui vont être créés. « Ce coup de pouce d'Initiative Drôme-Ardèche va me permettre d'étendre ma zone de chalandise et de répondre aux nombreuses demandes d'interventions dans le département », explique Mathieu Dumont.

Chaque année, l'association Initiative Drôme-Ardèche soutient 300 entreprises du département dans leurs créations d'emplois, ce sont 1 000 recrutements annuels ainsi facilités.

À propos d'Attila Système

Créée en 2003 par Benoit Lahaye, et développée en franchise depuis 2006, l'enseigne Attila Système est le 1^{er} réseau national spécialisé dans la réparation, l'entretien et l'aménagement de tous types de toitures. Fort de 12 années d'expérience, Attila Système génère un chiffre d'affaires de 26 millions d'euros, recense plus de 300 collaborateurs et s'appuie sur 49 agences. Le réseau est en perpétuel développement avec une dizaine d'ouvertures d'agences prévues par an, 300 secteurs sont encore disponibles.

